



# Российская Коммунистическая Рабочая Партия

191015, г. Ленинград, ул. Очаковская, 7-А;  
Телефон/факс: (812) 274-27-72, 274-28-18,  
Интернет: [www.rkrp-rpk.ru](http://www.rkrp-rpk.ru) E-mail: [rkrp-ck@yandex.ru](mailto:rkrp-ck@yandex.ru)

## ¡Queridos camaradas de lucha!

**¡El Partido Comunista Obrero de Rusia felicita calurosamente al Partido Comunista de Venezuela por su 90 aniversario!**

Su partido pasó por un camino glorioso y difícil de lucha en condiciones de clandestinidad, formó parte de la Internacional Comunista leninista. Conocemos bien y valoramos altamente la experiencia de la lucha de las fuerzas de izquierda de Venezuela y el Partido Comunista, después de la victoria en las elecciones presidenciales de 1998 de Hugo Chávez. Las transformaciones progresivas y la política antiimperialista de las fuerzas de izquierda recibieron el apoyo del pueblo trabajador del país. Venezuela todavía está a la vanguardia de la oposición al imperialismo estadounidense, el pueblo muestra firmeza y coraje en la defensa de la soberanía del país y el derecho a decidir su propio destino.

Nuestros partidos están unidos en el firme entendimiento de que la crisis actual del capitalismo no es el resultado de errores individuales del gobierno, o de alguna política incorrecta. Se trata de la propia naturaleza del capitalismo, que inevitablemente atraviesa crisis y las resuelve aumentando la explotación de los trabajadores y desatando guerras imperialistas. Decimos claramente que no hay solución a los problemas dentro del sistema capitalista existente y que la solución final solo se puede encontrar en el camino de la abolición de la explotación del ser humano por el ser humano, es decir, en el camino de la revolución y el socialismo. Y la construcción del socialismo es imposible sin el conocimiento de la teoría del marxismo y las leyes básicas de la continuación de la lucha de clases en todas las áreas: política, economía, cultura, enseñanza. Solo los comunistas poseen este conocimiento. Sabemos que el PCV se encuentra firmemente en las posiciones del marxismo-leninismo, estudia y aplica creativamente la experiencia de la lucha de otros destacamentos del movimiento comunista internacional.

Le deseamos tener en cuenta los errores de los comunistas de la URSS, sacar conclusiones correctas sobre la necesidad de luchar contra el oportunismo y el revisionismo de la teoría marxista-leninista y desarrollar una estrategia y tácticas revolucionarias correctas para luchar en las difíciles condiciones modernas.

Sabemos bien que, en comparación con los comunistas ortodoxos, los oportunistas, ayudados por la burguesía, tienen a su disposición medios mucho más significativos, sin embargo, nuestra fuerza radica en la fidelidad a nuestra teoría, en nuestro compromiso con las ideas del comunismo científico. También somos conscientes de que dominar la teoría y poder exponer a oportunistas y revisionistas no lo es todo. En primer lugar, debemos aprender a organizar a la clase obrera y a todos los trabajadores para nuestra propia lucha, aprender a convertir a mendigos en personas, del electorado a activistas, a combatientes, y para llevar a cabo esta tarea, también debemos desarrollar nuestra cooperación internacional.

Estamos listos para seguir fortaleciendo las relaciones de amistad y cooperación entre nuestros partidos hermanos:

**¡estamos en la misma estructura de clases!**

**¡No vacilemos en el camino elegido!**

Con un saludo Comunista,

**En nombre del Comité central del PCOR**

**Stepan Malentsov**

**1er Secretario del Comité Central**

**Leningrado, 27 febrero 2021.**